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A MEL

Acc, tavolo di crisi anticipato
Sindacati: «Serve una svolta»
BORGO VALBELLUNA

Ci sarà anche l'assessore re-
gionale Elena Donazzan alla
manifestazione in favore di
Acc e Ideal Standard in pro-
gramma domani alle 10 a
Mel. E dalla Marca Trevigia-
na arriverà anche una rappre-
sentanza di lavoratori dell'E-
lectrolux di Susegana. Un mo-
do per far sentire la propria vi-
cinanza ai colleghi bellunesi.
«La fabbricaAcc di Mel pro-

durrà circa 350 mila motori
per i frigoriferi di Electrolux
di Susegana nel 2021. Si trat-
ta di uno stabilimento produt-
tivo che il governo non ha so-
stenuto dopo averlo commis-
sariato», dice Augustin Bre-
da, rsu d ell'Electrolu.x, ricor-
dando che in assenza di acqui-
renti o senza l'intervento di
sostegno per i nuovi prodotti,
lo stabilimento potrebbe chiu-
dere a breve. «Scendendo in
piazza, chiediamo a Electro-
lux di contribuire ancora di
più rispetto a quello che già
fa, favorendo la sua acquisi-
zione».
Intanto all'indomani

dell'incontro regionale sul po-

Elena Donazzan

lo del freddo a cui ha parteci-
pato anche Electrolux, si ri-
flette sulla proposta lanciata
dal capo della segreteria tec-
nica del vice ministro Todde:
un'operazione congiunta tra
Electrolux e Invitalia, benefi-
ciando del Fondo di Salva-
guardia rifinanziato dalla leg-
ge di bilancio 2021 fino al
2035, per trovare nuovi fondi
per Acc.
La Regione dal canto suo,

insieme con le parti sociali è
tornata a farsi sentire con un
messaggio chiarissimo: il Mi-

nistero non ci pensi nemme-
no a chiudere la partita Acc in
tembi brevi. Che ci sia un pres-
sing importante da tutti gli at-
tori nei confronti del Mise lo
si evince anche dal fatto che
martedì i parlamentari bellu-
nesi saranno ricevuti dal mini-
stro Giorgetti. Questo sarà un
primo elemento per capire se
l'azione della Regione sta fun-
zionato o se il ministero inten-
de dismettere il sito zumelle-
se.

Intanto il Mise ha anticipa-
to al 22 novembre il tavolo di
crisi per Mel, una notizia che i
sindacati vogliono leggere po-
sitivamente. «Il fatto che si sia-
no poste sul tavolo regionale
delle proposte per portare li-
quidità alla fabbrica e per av-
viarla al rilancio è già impor-
tante», dicono Stefano Bona
della Fiom e Michele Ferraro
della Uilm. «Abbiamo mosso
un po' le acque, ora vediamo
cosa succederà al Mise», con-
clude Bona a cui fa eco Ferra-
ro: «Chiediamo un passo in
avanti ad Electrolux ma an-
che al governo».
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